



# Das ADAC MX MASTERS startet zum 6.ten mal in Ried im Innkreis / Mehrnbach

Motocross-Sport der Extraklasse – das ist das ADAC MX Masters 2013.



ADAC MX MASTERS 2013 - HSV-RIED

[10. bis .11. August 2013]  
Giovanni Söllinger-Schropp

# MOTOCROSS-SPORT DER EXTRAKLASSE – DAS IST DAS ADAC MX MASTERS 2013.

## Ried im Innkreis/ Mehrnbach

Motocross-Sport der Extraklasse – das ist das ADAC MX Masters 2013.

Sieben Mal in Deutschland und einmal in Österreich zeigen deutsche und internationale Piloten spannungsgeladene Rennen unter extremen Bedingungen.

Wenn die großen Starterfelder in die engen Kurven gehen und mit ihren Maschinen spektakuläre Sprünge wagen, überträgt sich das Adrenalin der Fahrer auf die Zuschauer. Sämtliche Markenhersteller schicken ambitionierte Teams in den Kampf um Preisgelder in Höhe von über 230.000 Euro.

Das ADAC MX Masters ist Motorsport zum Anfassen, denn das frei zugängliche Fahrerlager bietet spannende Einblicke in die Welt des Motocross-Sports.

Wer den Teams bei der Vor- und Nachbereitung zuschauen möchte, wird ebenso willkommen geheißen wie die Autogramm-Jäger. Die Serie gilt als Kaderschmiede für aufstrebende MX-Piloten und zahlreiche Fahrer trugen sich in die WM-Bestenlisten ein. So auch Ken Roczen, der mehrfach im ADAC MX Masters siegte und 2011 für eine Sensation sorgte: Als erster Deutscher sicherte er sich nach 43 Jahren den Titel des Motocross-Weltmeisters. Roczen war auch 2012 dabei, als Deutschland mit WM-Pilot Max Nagl und dem aktuellen ADAC MX Masters Champion Marcus Schiffer beim „Motocross of Nations“ Mannschaftsweltmeister wurde. Immer wieder zieht es die

WMFahrer zurück ins ADAC MX Masters und sie starten als  
gern gesehene Gäste.

Neben dem Spitzensport sorgen die Veranstalter auch für Unterhaltung  
der ganzen Familie. Der kostenlose ADAC Young Generation-Suzuki-Quad-  
Parcours steht den Besuchern ebenso zur Verfügung wie eine ADAC  
Unfallschutz Hüpfburg, eine Zeile mit Verkaufsständen und bei vielen Events  
Ein Partyzelt. Mehr Informationen zu den einzelnen Stationen  
des ADAC MX Masters finden Sie unter....

-> <http://www.adac.de/motorsport>

### Motocross ist mehr.....

Motocross ist mehr.....

Das Erlebnis für die ganze Familie • Musik und ausgelassene Stimmung in  
„Österreichs Premium Motocross-Festzelt“ direkt an der Rennstrecke •  
für Party- Stimmung am Freitag und Samstag sorgen GoGo´s und  
DJ Sound vom Feinsten • Stars hautnah und ohne Helm beim  
MEGA MX Weitsprung und dem After-Race-Party Event am Samstag im  
Festzelt • große Rennbar mit ShowBARkeeper "Mike" • große Pils- und  
Weizenbierbar • hausgemachte Innviertler Spezialitäten • frisch gezapfte  
Biere • erlesene Weine • Einkaufsmeile an der Rennstrecke • und  
für die Kleinen Besucher... :-) ADAC Unfallschutz-Kinderhüpfburg •  
ADAC Young Generation Suzuki Quad Parcours • Autogrammstunde mit den  
Motocross-Stars • Frei zugängiges Fahrerlager •  
große HSV - Gartenwirtschaft u. Imbissstände direkt an der  
Rennstrecke • Kinder-Hüpfburg etc...



13.44702383, 48.21783751, 4971 Mehrnbach "Asenham"

